
 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 運動会を５月に変更したけれど・・・敵は天候・・・。奄美地方 
はすでに梅雨入りとの天気予報に、梅雨前線を手で押さえつけたい！ 
そんな思いになる１週間でした。風が気になりましたが、暑くもな 
く、寒くもなく、晴天になってよかったです！ほっとしました。 
 

 
Ｑ  ： 今回の運動会で大変だったことは？ 
若山： 体育主任としてどのように全体を動かせばいいか考えるのが 

難しいでした。それに、先をみて練習の段取りを考えるも大変 
でしたね。 

Ｑ  ： 運動会をつくりあげるために心掛けてきたことは？  
若山： ６年担任ですので、６年生と一緒に作り上げる運動会を 
   心掛けました。これまでの練習前には、６年生みんなで、円 

陣を組んで盛り上げました。「いくぞ-！って」。子供たちが先 
生は運動会全体の応援団長だねと言ってくれたのがうれしかっ 
たです。６年生が頑張ったからこそできた、歴代１位の運動 
会だったと思います。 

 Q ： 運動会を終えて感想は？ 
 若山： １年生から６年生までみんなで作り上げた応援合戦。 
    紅白競い合いながらでしたが、一緒にがんばった紅白  

リレー。一人一人が主役になった運動会だったと思い 
ます。   

きくけいをとばす 
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「花とあいさつじまんの学校」      薩摩川内市立樋脇小学校 

学校・家庭・地域で育て合うための学校だより 

今年の運動会はどうでしたか？ 

今回の運動会はどちらが勝ってもおかしくないと思

いました。それでも、応援団のみんなや白組のみん

なのおかげで 3連勝でき、優勝旗を手にすることが

できました。最高の運動会になりました。 

歴代 1位の応援団を見せられたと思います。応
援団のみんなで協力して練習もできたと思いま
す。優勝できなかったことは悔しくて涙が出ま
したが、応援合戦やエール交換は白組に負けて
はいなかったと思います。 
最高の思い出になりました。 

応援もありがとうございました。 

賞品が足りないのでは？と心配した 
「春の大抽選会」！くじ引き会場は大盛況！ 

元気がよかった応援合戦！ 

初の体育主任お疲れ様でした！ 

大当たり～！ 

今年の優勝は・・どっちかな？あー！あー！ 
雲の色は何色だ？？ 

白組３連覇！ 

若山志穂教諭 
本校で４年目を迎える。 

現在６年担任で体育主任。 

運動会について体育主任に聞いてみました！ 

５月上旬から約１か月「鹿児島純心大学４年生西園双葉
さん」が本校に教育実習に来ました。西園さんの将来の
夢は「看護師」さん。今回は学校現場の養護教諭の仕事
を学ぶために実習に来ました。１か月間、子どもたちと
一緒に一生懸命活動してくれました。運動会も係として 

頑張りました。立派な 
看護師さんになっ 
てくれることと思 
います。 

 

うんにゃ！ 

入らんど！ 

白組応援団長 
森大翔さん 

み 

赤組応援団長 
田中夏美さん 

み 

白～！ 

子どもたちは 

さがってなさい！ 

１か月間ありがとうござ

いました。子どもたちの

元気で明るい姿を見て毎

日元気をもらっていまし

た。先生方からの温かい

ご指導もいただき勉強に

なり、実りの多い実習に

なりました。樋脇小学校  

   で実習ができて 

     楽しかった 

     です。ありが

とう   ございまし 

  た。 

 

 
 
 
 
・樋脇中学校様・市比野小学校様 
・学校法人新田学園「みくに幼稚園・保育園」様 
・ことばの教室そらまめキッズ様 
・薩摩川内市立ひわき幼稚園様 
・霧島市立国分北小学校 西記三恵先生 
・奄美市立小宿小学校 愛甲里香先生 

お母さんにおんぶされてうれしそう 

６年生親子競技！家族みんなでゴール！ 

 

真剣です！ 

子どもより盛り上がる！？大人の玉入れ！ 


